Un confort toutes saisons

Pierrick Verne, éleveur à Saint-Symphorien-sur-Saône, a fait construire un bâtiment pour 50 vaches laitières dans le cadre de son installation sur la ferme familiale. Opérationnelle depuis février 2018, la structure donne entière satisfaction au jeune Côte-d'orien de 24 ans : « L'une de mes priorités était d'avoir la meilleure aération et la meilleure luminosité possible pour mes animaux. Dans notre ancien bâtiment, au moindre rayon de soleil, les vaches étaient systématiquement couchées dans l'aire paillée qui

débordait dehors. Pour leur bien-être, j'ai donc opté pour des filets, ou plus exactement des bâches, sur les quatre pans. Le coût est de 40 000 euros : c'est bien plus cher que du bardage mais c'est bien le seul inconvénient ». Simple d'utilisation, ce dispositif électrique est utilisé toutes les saisons, comme le décrit Pierrick Verne : « l'été, il n'y a plus que le toit de la stabulation ! Même l'hiver, j'ouvre le côté sud quand il fait un peu de soleil. Je peux faire ventiler uniquement du haut ou uniquement du bas si besoin. Les vaches sont



Pierrick Verne a installé des bâches sur les quatre pans de son bâtiment. La ventilation, la luminosité et l'ambiance sont optimales.

très bien. Il n'y a eu, par exemple, aucune baisse de production cet été avec la canicule. L'enroulement central est très pratique, il n'y a pas de vague quand il y a beaucoup de vent, c'est aussi un atout supplémentaire pour la durée de vie du produit ». Bien d'autres discussions ont porté sur l'organisation du travail, lors de cette visite organisée le 30 janvier. Pierrick Verne a notamment choisi une aire paillée, préférée aux logettes : ces dernières pourront toutefois être installées dans le futur, en cas de besoin, suite à une conception bien pensée.